



Francisco Eugenio (Paco) Fernández González

Lagartera, España, 1958

médico de familia
asesor:
crisis y fenomenología existencial
asuntos éticos y filosóficos

Residencia: Madrid, España

Médico de familia formado en Inglaterra y presbítero de la Iglesia católica; estudios de teología efectuados en Bolivia; experiencias de trabajo en Bolivia, China, Taiwán y Hong Kong; y conocimiento de las culturas orientales e hispanoamericanas; experiencia en desarrollo de proyectos en general, proyectos museísticos, y proyectos de apicultura ecológica.

Miembro del Empathic Reactive Media Lab (eRMLab), Universidad Autónoma de Madrid, responsable para las prácticas de formación y entrenamiento para el uso de componentes y herramientas necesarios de la realidad virtual en el laboratorio; asesor en crisis y fenomenología existencial, dando apoyo también en los campos éticos y filosóficos que implican el uso de las tecnologías de la realidad virtual.

Consciente, con personalidad de tipo receptivo a las necesidades de la gente, y alta capacidad para entender y ajustarse a los niveles de comunicación intercultural. Paco ha colaborado con la *Orden de los Franciscanos Menores* en Bolivia, China, Taiwán y Hong Kong. Idiomas: inglés, francés, italiano, y chino básico. Ha sido director-administrador del Centro Eclesial de Documentación, (*Archivo Franciscano de la ciudad de Tarija-Bolivia*).

Email: pacofrndz1@hotmail.com